



Cash Express ouvre un point de vente à Lempdes (63)

Acteur majeur du marché de l'occasion, Cash Express poursuit son développement et ouvre son 9^{ème} point de vente en région Auvergne-Rhône-Alpes. Situé à Lempdes, en périphérie de Clermont-Ferrand, ce nouveau commerce vient répondre à la demande croissante de consommateurs en quête de produits responsables.

Implanté au cœur d'une zone commerciale attractive, il s'étend sur 400 m², proposant une surface de vente de 200 m² avec possibilité d'extension de 100 m². A sa tête, **Jérémy Barrot**, un jeune entrepreneur de 29 ans passionné par l'économie circulaire et féru de produits High Tech.

Entreprendre de façon responsable



En ouvrant un magasin Cash Express à Clermont-Ferrand, Jérémy concrétise son désir d'entreprendre et de contribuer à l'économie circulaire. Après des études de commerce, il donne libre cours à sa fibre commerciale en exerçant différentes activités, notamment chez Boulanger, où il occupe, pendant huit ans, le poste de vendeur et animateur du rayon multimédia. En 2022, mû par l'envie de devenir indépendant, il rencontre Cash Express sur le salon Franchise Expo. Séduit par le concept de l'enseigne, il décide de rejoindre le réseau. **« Le marché de l'occasion m'a toujours passionné. Acheteur convaincu de produits de seconde main, notamment dans mon domaine de prédilection, celui de la Tech et de la téléphonie, je conjugue aujourd'hui ma passion d'entreprendre à mes convictions, mon attrait pour le multimédia à un engagement responsable au sein d'une enseigne référente. »**

Des valeurs qui font sens

Expertise, esprit de famille, transparence, échanges, accompagnement de tous les instants..., les valeurs de Cash Express ont aussi largement contribué à la décision de Jérémy qui a vu en cette franchise l'opportunité idéale pour concrétiser ses aspirations entrepreneuriales : revenir dans sa terre natale et devenir indépendant. **« J'aime travailler avec des gens que je connais, bien dans leurs baskets, en qui je fais confiance. »**

Le jeune chef d'entreprise pilote aujourd'hui deux salariés et envisage déjà, d'ici à deux ans, de se développer davantage en ouvrant un nouveau commerce dans la région afin de consolider sa présence sur le marché et d'offrir ses services à un plus large public.

Incarnation de la nouvelle génération d'entrepreneurs engagés, Jérémy allie passion, valeurs et vision stratégique pour contribuer positivement à la société tout en développant son activité.

Cash Express
29 rue de la Rochelle
63370 Lempdes

Achat
Lundi : 14h-18h30
Du mardi au samedi : 10h-12h / 14h-18h30

Vente
Lundi : 14h-19h
Du mardi au samedi : 10h-12h30 / 14h-19h

A propos de Cash Express :

Cash Express est l'un des leaders historiques de l'achat-vente de produits et d'objets d'occasion installé sur le marché français depuis 2002. L'enseigne compte 130 magasins répartis entre la France, la Belgique et le Portugal. Acteur de l'économie circulaire, Cash Express prône l'Ecoréflexe, nouveau mode de consommation qui allie économie et écologie en donnant une deuxième vie aux produits. En 2023, l'enseigne a achevé sa transformation digitale pour développer une expérience client phytale qualitative. Elle lance, en 2024, sa première ligne de produits écoresponsables : Cash Axess. <https://www.cashexpress.fr/>

Visuel sur l'espace Presse Infinités

Pour accéder à l'Espace Presse des clients d'Infinités, merci de vous identifier une fois :
Mail : presse@infinites.fr / MDP : [infinitesRP](#) / www.infinites.fr

CONTACT PRESSE : Infinités Communication
Véronique BONNET : veronique@infinites.fr
Tél : 01 30 80 09 23 - www.infinites.fr